

《单词百科:Shortcuts是什么意思?Shortcuts怎么发音?Shortcuts的解释和用法》

英语单词Shortcuts是什么意思?Shortcuts怎么读?Shortcuts怎么发音?简答网为您整理了Shortcuts的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Shortcuts怎么读

Shortcuts的读音:[' ʃ ɔ : t , k ʌ ts]

Shortcuts的意思

1、n.捷径(shortcut的名词复数);近路;快捷办法;被切短的东西 (尤指烟草);

Shortcuts的相关词组

1、 keyboard shortcuts 快捷键;

Shortcuts的双语例句

1、 You can customize the name of the Program Shortcuts folder.

您可以自定义程序快捷方式文件夹的名称.

2、 All the shortcuts of plugins commands are customizable via the shortcut mapper.

快捷键映射表中现在可以修改所有插件的快捷键.

3、 Customizable toolbar for organizing all of your desktop and Start menu shortcuts.

用于组织所有桌面和“启动”菜单快捷方式的自定义工具栏.

4、 Contains shortcuts that the Desktop Cleanup Wizard moved here.

包含“桌面清理向导”移动到此的快捷方式.

5、 In other words, experts want shortcuts to everything.

换句话说, 专家需要所有的快捷方式.

6、 Simple keyboard shortcuts and mouseless operation will be of vital importance.

它应该具有简单的键盘快捷键并能脱离鼠标操作.

7、 There are no psychoanalytical shortcuts into my pants , okay?

你以为你能把我分析到你床上去?

8、 By siddhis, or mystic perfections , one can take shortcuts across space.

让我们想一想平行世界的概念.

9、 Displays a list of shortcuts to programs on your computer.

显示到您的计算机上的程序的快捷方式列表.

10、 You can customize the name of the Desktop Shortcuts folder.

您可以自定义桌面快捷方式文件夹的名称.

11、 Offer shortcuts from the Help menu.

在帮助菜单中提供快捷方式.

12、Entities are variables used to define shortcuts to common text.

实体是用于定义普通文本快捷方式的变量.

13、Creates shortcuts and links in the My Network Places folder.

在网络邻居文件夹中创建快捷方式和链接.

14、Some shortcuts may be achieved to the expense of check , built into the standard distribution procedure.

有些简化法是牺牲标准分配过程中的核算得到的.

15、Can't create the default folder shortcuts for the Navigation Pane.

无法为“ 导航窗格 ”创建默认文件夹快捷方式.

以上是简答网为您整理的Shortcuts怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于Shortcuts

的用法、Shortcuts的释义、S

hortcuts的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Shortcuts>